



SEGORBE. Claustro de la catedral.

las autoridades y personalidades, a la catedral, en la que entró por la puerta de la calle de Santa María. A la derecha del altar, bajo dosel, tomó asiento el nuncio de Su Santidad, que tenía a su izquierda al arzobispo de Valencia y a los obispos de Segorbe, Teruel y Tortosa. En el presbiterio se situó el ministro de la Gobernación, y a su derecha e izquierda las principales autoridades de Castellón y Valencia y el alcalde de Segorbe. Acto seguido se celebró una misa rezada y

luego se cantó un solemne *Tedéum*, oficiado por el nuncio de Su Santidad.

DISCURSO DEL MINISTRO

El ministro, seguidamente, pronunció el siguiente discurso: “Excelentísimos e ilustrísimos señores: Si siempre fué grato rematar una empresa, lo es más cuando, como ahora ocurre, esa empresa se resuelve en la restauración de la santa iglesia catedral de Segorbe, la obra de reparación nacional que a los